

Kommende Termine

12. April	Vorlesungsbeginn
12. April	Master Welcome
15. April	Master-Jackboxabend
21. April	Sportabend
29. April	Speedfriending

Protokoll der FSR-Sitzung vom 31. März 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:06 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke (ab 18:26 Uhr), Martin Böhm (ab 18:37 Uhr), Marielena Borges, Laura Caspers (ab 18:51 Uhr), Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Thomas Häbel, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Elbrus Mayer, Benjamin „Benni“ Nettlesheim, Fabien „Bö“ Nießen, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Selenthin, Yannik Spitzley (ab 18:36 Uhr), Pascal Steinke (bis 18:25 Uhr), Zbigniew „Zbiggi“ Wojciechowski

Sitzungsleitung: Thomas Häbel

Protokoll: Paul Schmitt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18 Uhr)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Protokolle sind in Arbeit.

TOP 1: Berichte (18:18-18:34)

Neuer Vorstand Thomas wurde auf der letzten FSV-Sitzung zum neuen FSR-Vorsitzenden gewählt.

Prüfungsausschuss Marena berichtet aus dem Prüfungsausschuss.

Master Es wurden Zeitungen nachgedruckt, da nicht mehr genügend vorhanden waren. Diese sollen nächste Woche verschickt werden; eine verkürzte Version findet sich auf unserer Webseite, wie in der FSV besprochen. Am ersten Tag nach der vorlesungsfreien Zeit wird sich die Fachschaft den neuen Mastererstis vorstellen.

Bib-Kommission Das Rektorat wollte die Bib öffnen. Die Bib-Kommission war dagegen, da Lüftung und Kontaktnachverfolgung schwierig sind. Jetzt wird die Mathe-Bib testweise für die Mitarbeitenden geöffnet und soll in Zukunft (aber erst nach Pfingsten) auch wieder für die Studierenden geöffnet werden.

Wahl Der Wahlausschuss hat alle Wahlunterlagen vernichtet.

Evaluationen Die Evaluationsgespräche mit Kaenders, Held und Blomer haben stattgefunden.

Bankkonto Der FSR-Vorstand war bei der Sparkasse und hat die Zugriffsmöglichkeiten auf unsere Konten aktualisiert.

FSV Laurits berichtet von den letzten FSV-Sitzungen. S. FSV-Protokolle.

Haushaltsplan Der Haushaltsplan wurde beschlossen und wird bald im Fachschafts-Sciebo-Ordner hochgeladen.

Semesterabsch(l)uss Es hat ein Semesterabsch(l)uss stattgefunden.

FK Benni berichtet von der FK. S. FID #927.

PC-Leihe Es wurde ein PC zurückgegeben.

Headsets Es kam eine Anfrage, ob wir Headsets verleihen. Es werden Headsets angeschafft.

Semesterplan Der Semesterplan fürs SoSe ist nun auf der Webseite zu finden.

Tutorierendenevaluation Der PA hat eine E-Mail geschrieben, dass Dozierende nicht die Evaluationen der TutorInnen einfordern dürfen und diese nicht in die Benotung einfließen dürfen.

Fachgruppe Am 14.04. findet die nächste Fachgruppensitzung statt.

Kameraverleih Es wurde eine Kamera verliehen.

TOP 2: Veranstaltungen (18:34-18:37 Uhr)

Sportabend Es ist am 21. April ein weiterer Sportabend geplant. Das generelle Konzept soll gleich bleiben. Es wird ein bisschen weniger Programm als letztes Mal geben. Leute, die Programm anbieten möchten, können sich beim Veranstaltungsreferat melden.

Speedfriending 2.0 Wegen der guten Resonanz soll es am 29. April ein zweites Speedfriending geben. Die Umfrage wird dieses Mal über unsere Webseite laufen, da das dann nichts kostet. Das Konzept bleibt gleich, die Zeitplanung verändert sich leicht. Rückmeldung gerne an Tonie. Dank Simon haben wir ein super tolles Anmeldeverfahren auf unserer eigenen Website.

E-Mail Es wird Anfang der Vorlesungszeit eine E-Mail geben, in der die April-Veranstaltungen angekündigt werden und auf den Semesterplan hingewiesen wird.

TOP 3: Klopapier (18:37-18:39 Uhr)

Das Klopapier wurde rumgeschickt. Da es keine Anmerkungen gibt, wird es abgeklopft.

TOP 4: Prüfungen (18:39-18:45 Uhr)

Es kam im Prüfungsausschuss die Frage auf, in welchem Format Online-Prüfungen im Sommer stattfinden sollen, wenn Präsenzklausuren nicht möglich sind. Marena schlägt vor, einen AK zu diesem Thema zu gründen. Es sollen die Fragen geklärt werden, ob die Studierenden benotete oder unbenotete Klausuren bevorzugen und ob bei Online-Klausuren tatsächlich viele Studierende schummeln würden. Marena leitet den AK. Laurits, Felix, Janna, Martin, Laura Khaze und Simon haben an dem AK Interesse.

TOP 5: LaTeX-Kurs (18:45-19:01 Uhr)

Wir organisieren jedes Jahr einen LaTeX-Kurs. Die letzten Jahre hat Benedikt Imbusch diesen Kurs geleitet, allerdings darf er nicht von der Uni eingestellt werden, da er sonst zu viele Stunden arbeitet. Auf seinen Vorschlag hin wird überlegt, dass er diesen Kurs ehrenamtlich hält und wir ihm eine Aufwandsentschädigung in Form eines Restaurantgutscheins geben. Wir finden einen LaTeX-Kurs insbesondere in Online-Semestern sehr wichtig. Die folgenden Tutorierenden würden weiterhin über QV-Mittel bezahlt werden können. Wir wollen Benedikt als Aufwandsentschädigung einen Restaurantgutschein im Wert von 50 € zukommen lassen. Diesen müssten wir dann selbst bezahlen.

Der FSR möge beschließen: Für den LaTeX-Kurs im Sommersemester 2021 wird einmalig eine Vergütung ehrenamtlichen Aufwands in Höhe von 50 Euro bezahlt.

Dieser Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft. Benni setzt sich mit Benedikt Imbusch zusammen.

TOP 6: Sonstiges (19:01-19:06 Uhr)

Evaluationsergebnisse Wir wollen nochmal daran erinnern, dass die Evaluationsergebnisse auf Sciebo einsehbar sind. Sie sind passwortgeschützt und sollen nicht an Dritte weitergegeben werden. Wir werden eine E-Mail schreiben und unsere Social-Media-Kanäle nutzen.

Master Das Masterreferat möchte auch eine E-Mail versenden und ihre Veranstaltungen ankündigen.

Webseite Janna bittet darum, ihr oder Anne-Sophie Fleck frühzeitig zu schreiben, wenn Veranstaltungen geplant sind, damit diese auf der Webseite möglichst früh angekündigt werden können.

Spamfilter Unsere fsmath-news-E-Mails landen häufig im Spamfilter. Felix hat dem Support geschrieben, um in Erfahrung zu bringen, wie man das umgehen kann. Erkenntnisse gibt es noch nicht, Felix probiert es weiter.

Nächste Sitzung Die nächste Sitzung wird am 14.04. stattfinden. In der folgenden Woche liegt mittwochs der Sportabend, somit brauchen wir in der Woche einen abweichenden Sitzungstermin. Generell peilen wir wieder den Mittwoch als regelmäßigen Sitzungstermin an.

19:06 Uhr Thomas schließt die Sitzung.

Anhang: E-Mail bezüglich der Tutorierendenevaluation

Sehr geehrte Dozentinnen und Dozenten,

der Prüfungsausschuss weist darauf hin, dass die studentische Evaluation des Tutors / der Tutorin keinen Einfluss auf die Note im Tutorenpraktikum / Practical Teaching Course / Mathematischem Praktikum haben soll und dass die Tutor*innen nicht verpflichtet sind, die Evaluationsergebnisse an die Dozent*innen weiterzugeben. Sie werden aber zur Weitergabe ermutigt und in der Regel von den Dozent*innen um die Weitergabe gebeten, um zusätzliche Einblicke in die Abläufe der Vorlesungen und Tutorien zu erhalten.

Herzliche Grüße,
Herbert Koch

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Paul Schmitt
Protokoll